

Septiembre 04 de 2015

Promueve UNACH la humanización de la ciencia y la atención médica

- Profesionales de distintas especialidades participan en el Simposio de Actualizaciones Pediátricas
- La atención a la salud prioridad social, afirma el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La atención a la salud es una de las prioridades sociales que exige una disciplina profesional mayor, en virtud de que procura las condiciones vitales del individuo y de la colectividad, aseveró el Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, durante el inicio de las actividades del Simposio de Actualizaciones Pediátricas.

En el evento organizado por alumnos de la Facultad de Medicina Humana, "Dr. Manuel Velasco Suárez" en las instalaciones del Teatro de la Ciudad "Emilio Rabasa", expuso que este encuentro es una muestra más del compromiso y conciencia de servicio que prevalece en toda la comunidad universitaria.

"En esta tesitura científica y social es donde se orientan las acciones educativas de nuestra universidad, que respaldan eventos como estos, que contribuyen a la formación de médicos que tengan presente la importancia de la humanización de las ciencias, al tiempo que les ayude a ampliar la visión profesional y puedan adoptar nuevas alternativas de atención médica", aseveró antes estudiantes y médicos especialistas.

Acompañado del Director de la Facultad de Medicina Humana, Roberto Fernando Solís Hernández, indicó que este Simposio lleva implícito el compromiso de reunir a los profesionales de la medicina y sociedad en general, para que enriquezcan sus conocimientos y reflexiones acerca de temas como la fibrosis quística, sospecha de cáncer en infantes, alergia alimentaria y lactancia materna, autismo, entre otros.

"Sin olvidar que la salud no solamente se basa en procedimientos terapéuticos, sino también de una mejor calidad de vida y de alimentar el espíritu y el alma como nos lo demuestran las terapias alternativas que aquí se presentan", puntualizó el Rector de la UNACH.

En este marco, el Secretario Técnico de la Secretaría de Salud, Porfirio Cruz Sánchez, al hablar con la representación del Secretario de Salud, Francisco Paniagua Morgan, comentó que una sociedad sana es una sociedad productiva que favorece el desarrollo pleno de nuestro país, a través del rendimiento óptimo en sus actividades.

Al felicitar los esfuerzos institucionales y de los miembros del comité organizador de este encuentro, dijo también que todos los factores sociales, económicos, demográficos y demás factores externos que constituyen el entorno del sistema de salud, exige redoblar esfuerzos para garantizar dichos servicios en el presente y futuro cercanos, pues la salud de la sociedad está vinculada directamente con el desarrollo del país.

El Simposio de Actualizaciones Pediátricas, forma parte de las actividades previas al Primer Congreso Nacional de Temas Selectos de Medicina, Chiapas 2015, que se realizará del 14 al 16 de octubre próximo, y que tiene como objetivo preparar a sus participantes en el área de la actualización médica y al tiempo motivarlos a continuar su preparación para así brindar una atención de mejor calidad.

Entre los profesionales que participaron como ponentes en este simposio se encuentran la Nefróloga Pediatra, Verónica Liliana Reséndiz Núñez; el Médico Especialista en Medicina Nuclear, Jorge Cisneros Encalada; el Paidopsiquiatra, Omar Náfate López y el creador de la risoterapia, Hunter Doherty, mejor conocido como “Patch” Adams.